

Neue Bänke für die Beucke-Schule

Bürgerstiftung Steglitz-Zehlendorf und Projektagentur sorgen für Verschönerung des Hofes

Zehlendorf. „Für Schüler und Erwachsene einen Ort der Kommunikation schaffen, des Miteinanders und der Entspannung.“ So umreißt Schulleiterin Edelgard Erhardt das Ziel einer Verschönerungsmaßnahme ihrer Schule. In Zusammenarbeit mit der Bürgerstiftung Steglitz-Zehlendorf und der Projektagentur sind pünktlich zum Tag des Kindes am vergangenen Dienstag eine Rundbank um die alte Linde im Schulhof sowie neue Bänke am Hochbeet eingeweiht worden. „Pausengestaltung und Unterricht im Freien auf neue Weise gestalten zu können“, sei ein weiteres Ziel der Maßnahme gewesen. „Die Bürgerstiftung Steglitz-Zehlendorf unterstützt gern Anliegen und Initiativen von Schulen auf den Gebieten von Natur und Kultur – und baut auf diese Weise Brücken im Be-



Karin Lau und Marlon Berning von der Bürgerstiftung, Alexandra Harpke und Kerstin Winkler von der Projektagentur sowie Schulstadträtin Anke Otto freuen sich über die Rundbank an der Linde. Foto: Hofmann

zirk“, sagte Karin Lau von der Bürgerstiftung anlässlich der festlichen Einweihung am vergangenen Montag. Vor Ort waren auch Vertreterinnen der Projektagentur. Kerstin Winkler hatte als Tischlerin dafür gesorgt, dass die Bänke auch fachgerecht gezimmert wurden. Die Projektagentur, Kooperationspartner der Bürgerstiftung ist Träger arbeitsmarktpolitischer Maßnahmen. Ihren Anfang hat die Umgestaltung des Schulhofes bereits Ende 2008 genommen. Da wurde beim Berliner Freiwilligentag unter anderem das Hochbeet gesäubert. Es folgten Gespräche mit Vertretern des Natur- und Grünflächenamtes, die Freigabe für den Bau einer neuen Rundbank um die Linde folgte. Fehlt nur noch das sommerliche Wetter, um den Hof zu nutzen. *voh*